



本番に向けて、事前研修をしっかりと行うことができました！！

9月25日(日)に、周防の森ロッジにおいて、10月23日(日)に行われる「地元中高生と楽しむデイキャンプ」の事前研修を行いました。研修には、中学生リーダー養成講座受講生(中学1年生)6名、光ジュニアクラブ会員(中学2年生～高校3年生)14名の参加がありました。



この講座は、2年連続で中止になっている(今年度は未定)「小学生とする雪遊び」の講座の様に、小学生と交流する貴重な機会です。会員の中にも、雪遊びでお世話をした中高生に憧れて入会した者が多数いますので、中リーは大変張り切っています。

デイキャンプの日程は、テストや部活で忙しい高校生リーダーが、先日行われた周南公立大学主催のデイキャンプを見たり、ジュニア企画会をオンラインで開催しながら練ったりしたものを、企画委員の皆さんにもアイデアをいただきながら完成させたものです。

当日となるべく同じ日程で中リーに体験をしてもらいながら、小学生の反応や動きを予測して、充実した研修を行うことができました。

一番上の写真は、森探検を体験しているところです。中リーからは、道が細かったり、枝があったりして小学生には危ない場所があるなどの気づきが発表され、共有されていました。下の3枚の写真は、手際が良くなったカレー作りです。当日は、小学生にしっかりと教えてほしいです。



カレー作りや、火おこし、米をかまどで炊くのも、企画委員のご指導でできるようになりました！





一番上の写真は、小学生が危ない行動をしていたら、どのように注意すれば良いかをロールプレイしている場面です。その下の写真は、借り人競争を中リーが体験している場面です。横の3枚の写真は、左から、お菓子をマジックハンドでとる「お菓子釣り」を体験している場面と、マシュマロ焼きをしている場面と、レクリエーション研修をしている場面です。

【中リーが今回の講座で一番印象に残ったこと】

○火は、生活に大切だけど場合によっては危険になるので、ちゃんと正しく使っていきたいです。

○キャンプファイヤーのレクリエーションです。

○カレーがおいしかったことです。

○みんなで協力して森探検のなぞなぞを解いたことです。

○レクリエーションが楽しかったです。

今回の講座で新しい発見をしたこと、成長できたこと（中リー感想）

○森探検をしたり、野外炊事をしたりする中でも、小学生が楽しむにはどうしたら良いかという視点で考えるだけで、今まで取り組んだことのある体験でも、新たな気づきが出てきたのでいいなと思いました。高校生リーダーの様に成長したいので、もっと周りを見て、何をすれば良いかを考えていきたいです。

○周りを見て声をかけることができるようになりました。森探検の時に、小学生がこけない様に心配りをしていきたいです。

○私は、人としゃべるのが苦手で、友達や仲間ができるか不安でした。些細なことから、色々な話を中リーの仲間と話せたので、うれしかったです。

○企画委員の方に教えていただいたり、ロールプレイをしたりしたので、小学生への声かけの仕方が分かりました。